



BR Fernsehen: “Radl-Glück!”-Wochen

Beitrag

Zwei Wochen lang widmet sich die Programmaktion “Radl-Glück!” im BR-Heimatmagazin “Wir in Bayern” dem Fortbewegungsmittel Fahrrad. Nicht nur die Pandemie und der Wunsch nach klimafreundlicher Mobilität bescheren dem “Drahtesel” Hochkonjunktur, sondern auch die vielfältigen Möglichkeiten, Bewegung, Geselligkeit und Landschaftserlebnis miteinander zu verbinden. In Filmbeiträgen und mit Service-Tipps, in Gesprächen und kulinarisch geht es beim “Radl-Glück!” um Menschen, für die Radfahren von ganz besonderer Bedeutung ist, um die schönsten Fahrradtouren in Bayern und um die geeignete Ernährung für Radlerinnen und Radler. Die Aktion läuft von Montag, 2. bis Freitag, 13. Mai 2022 im Heimatmagazin “Wir in Bayern” im BR Fernsehen. Weitere Informationen gibt es auf www.wirinbayern.de. Auch andere Sendungen des Bayerischen Rundfunks beschäftigen sich in der ersten Maiwoche verstärkt mit dem Thema “Fahrradfahren”.

Die neue “Wir in Bayern”-Expertin Katharina “Kaddi” Kestler, bekannt vom BR-Podcast “Bergfreundinnen”, gibt den Zuschauerinnen und Zuschauern Empfehlungen für besondere Fahrradausflüge im Freistaat. Sportmediziner Klaus Tiedemann, selbst ein begeisterter Radler, erklärt, warum Radfahren ideal für die Körperfitness ist. Und Ernährungsexpertin Jutta Löbert hat Rezepte für gesunde Sportlergetränke parat. Weitere Gesprächsgäste sind Langstrecken-Handbikerin Gerda Pamler, Paulina Faistl alias “Einrad-Pauli”, Fahrradsammler Norbert Gonschorek, Hochrad-Künstler Hans Bauer und der langjährige BR-Radltour-Chef Wolfgang Slama. Darüber hinaus lernen die Zuschauer ganz besondere Radl-Fans wie Kunstrad-Weltmeister Lukas Kohl, Mountainbiker Tobi Wrobel oder den radelnden Kaminkehrer Andreas Raschke kennen (Foto: Das “Wir in Bayern”-Moderationsteam).

Bewerbungsvideo schicken und einen Platz bei der BR-Radltour 2022 gewinnen

Im Rahmen der Aktion “Radl-Glück!” haben drei Zuschauerinnen und Zuschauer die Chance, einen Startplatz bei der BR-Radltour 2022 zu ergattern. Ein Bewerbungsvideo genügt, in dem die Fahrradfans erklären, warum sie dabei sein möchten, wenn es Anfang August in sechs Etappen rund 500 Kilometer durch fünf bayerische Regierungsbezirke geht. Aus den eingesendeten Bewerbungsvideos wählt die dreiköpfige “Wir in Bayern”-Jury (Kaddi Kestler, Klaus Tiedemann und

Wolfgang Slama) drei Glückliche aus, die am Montag, 16. Mai, von Sportmediziner Klaus Tiedemann live in der Sendung verkündet werden.

Weitere Infos auf www.wirinbayern.de

“Radl-Glück!”-Quiz: Jetzt mitmachen und einen von drei Preisen gewinnen

Bei einem Online-Quiz können die “Wir in Bayern”-Fans unter Beweis stellen, wie gut sie sich rund ums Radl auskennen. Vom Radl-Kurzurlaub bis zum exklusiven Fahrrad winken attraktive Gewinne. Nähere Infos auf www.wirinbayern.de.

Das Heimatmagazin “Wir in Bayern”

Das Heimatmagazin “Wir in Bayern” sendet von Montag bis Freitag zwischen 16.15 und 17.30 Uhr ungewöhnliche Geschichten aus und über Bayern. Die Moderatorinnen und Moderatoren Andrea Lauterbach, Dominik Pöll, Sandra Bouscarrut und Michael Sporer plaudern im “Wir in Bayern”-Wohnzimmer mit interessanten Studiogästen, bereiten mit Koch- und Backprofis kulinarische Schmankerl zu und präsentieren praktische Servicetipps für den Alltag.

Bericht und Foto: Bayerischer Rundfunk



Kategorie

1. Freizeit

Schlagworte

1. Bayerischer Rundfunk
2. Bayern
3. Radfahren
4. Wir in Bayern